



D. Rafael Serrano Ruiz

AAVV La Aduana

D. Luis López López

AAVV Maestría

#### REPRESENTANTES ASOCIACIONES PADRES DE ALUMNOS

D. Joaquín Gorriz Plumed

AMPA CEIP Antonio Armeles

Dña. M. Luisa Motos Cano

AMPA IES Vicent Castell i Domench

Dña. Ana M<sup>a</sup> Latorre Centelles

AMPA Isidoro Andrés Vilarroya

#### SECRETARIA

D<sup>a</sup>. Elisabeth Brea Almerich

#### EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. José Luis Azpitarte Sánchez

D. .Manuel Padararu Ionete

D. Emilio García Solsona

#### NO ASISTEN:

D<sup>a</sup>. Carla Gómez Zabalza

D. Josan A. Gines Camahort

D<sup>a</sup>. Carmen Eixarch Casanova

D. Constantino Muñoz Alarcón.

#### **Orden del día.**

**1º.-** Aprobación, si procede, de las actas correspondientes a las sesiones extraordinarias del Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas **27 de junio de 2016**

**2º.-** Toma de posesión como miembro del Consejo Municipal del Distrito Sur a Dña. M. Luisa Motos Cano como representante de AMPA IES VICENT CASTELL I DOMENECH, y Dña. Ana Isabel Latorre Centelles, como representante del AMPA ISIDORO ANDRES VILLARROYA.

**3º.-** Designar al/la representante de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos para formar parte de la Junta de Distrito Sur

**4º.-** Presentación Consejo Salud del departamento de Castellón



---

Ayuntamiento de Castellón de la Plana

5º.- Informe de la Presidenta

6º.- Ruegos y preguntas.

En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las 20:00 h. del día 26 de septiembre de dos mil dieciséis bajo la presidencia del Ilma. Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal de Distrito SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

**1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 27 DE JUNIO DE 2016**

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 27 de junio de 2016 por unanimidad se acuerda aprobarla.

**2º.- TOMA DE POSESIÓN COMO MIEMBRO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR A DÑA. M. LUISA MOTOS CANO COMO REPRESENTANTE DE AMPA IES VICENT CASTELL I DOMENECH, Y DÑA. ANA ISABEL LATORRE CENTELLES, COMO REPRESENTANTE DEL AMPA ISIDORO ANDRES VILLARROYA.**

Dña. M. Luisa Motos Cano como representante De Ampa les Vicent Castell I Domenech, y Dña. Ana Isabel Latorre Centelles, como representante del Ampa Isidoro Andres Villarroya. toman posesión de acuerdo con la fórmula prevista en el artículo 1 del Real Decreto 707/1979, de 1 de abril, como parte integrante del Consejo de la Junta Distrito Sur.

La Presidenta informa a las AMPAS el funcionamiento en el Consejo y en las Juntas.

**3º.- DESIGNAR AL/LA REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS PARA FORMAR PARTE DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR**

Ante la petición de los representantes de las AMPAS, se les convocará en el próximo Consejo para proceder a designar al/ la representante para formar parte de a la Junta de Distrito Sur.

**4º.- PRESENTACIÓN CONSEJO SALUD DEL DEPARTAMENTO DE CASTELLÓN**

Asiste al Consejo D. Vicente Cabedo del Consejo de Salud de Castellón, como toma de contacto para informar sobre las propuestas del Consejo de Salud formado por Vinaroz, Castellón y La Plana.

-

-

Solicita por parte de los integrantes del consejo cualquier sugerencia, quejas o propuestas relacionadas con la salud, se tramitaran para su aprobación en dicho consejo.

La Sra. Latorre, representante del AMPA Isidoro Andrés, sugiere que sería importante formar a los alumnos de los colegios en el tema de primeros auxilios, el Sr. Cabedo comenta que es interesante la propuesta pero cree que sería mejor formar al profesorado y este a su vez que formen a los alumnos. El Sr. Torres, informa que anteriormente se realizaba cursos por parte del personal de la Samu.

La Sra. Puerta agradece a la Sra. Peñalver su iniciativa con respecto al Consejo de Salud.

## **5º.- INFORME DE LA PRESIDENTA**

La Presidenta quiere hacer constar que por acuerdo de todo el Consejo, los distintos informes de contestaciones de los puntos de Juntas anteriores se comentarán en la Junta del 26 de septiembre 2016 .

Con respecto a los Presupuestos Participativos informa sobre lo siguiente

- Acondicionamiento de asfalto y aliviadero de colector de aguas pluviales en el camí Pi Gros de Castellón de la Plana, esta ya adjudicado.

- Alcantarillado en camino Roquetes y drenaje de aguas pluviales, esta pendiente de licitación, se facilitar el contacto del Presidente para coordinar la entrada en el grupo una vez se hayan empezado las obras.

- Adecuación de acera peatonal desde la Avenida de Valencia al Grupo Lourdes de Castellón, esta paralizado ya que existen zonas de propiedad de Diputación y Ministerio sin tener respuesta de ninguno de ellos, la Sra. Patricia le comenta al Sr. Torres que medie en Diputación y Ministerio, el Sr. Torres le comenta que cree que estaba solucionado pero que no obstante hará la gestión pertinente.

La Sra. Puerta hace constar que el día 28 de septiembre se celebra “Tu día del derecho de saber- maratón de preguntas”, de como participar a través del formulario entrando en (El Consejo – Actividad del Consejo – Eventos – Maratón de Preguntas), o en las distintas redes sociales hashtag #derechoasaber16 en Twitter o a través de los correos electrónicos [ctbj@consejodetransparencia.es](mailto:ctbj@consejodetransparencia.es) o [contacto@tuderechoasaber.es](mailto:contacto@tuderechoasaber.es)

La Sra. Presidenta, comunica que el próximo día 28 de septiembre a las 19:00 h. al Palau de la Generalitat, se invita al MANIFEST PER UN FINANÇAMENT JUST PER A LA COMUNITAT VALENCIANA, si no se pudiera asistir al acto pero se quiere firmar el manifiesto lo podrán firmar el próximo 30 de septiembre entre las 18 y las 20:30 h presencialmente en la Casa de los Caracoles en C/ Mayor 78

La Sra. Presidenta procede a la lectura de las respuestas a las distintas peticiones del consejo del pasado 27 de Junio del departamento de Servicios Urbanos, Infraestructuras y sostenibilidad, informando de lo siguiente



---

## Ayuntamiento de Castellón de la Plana

A la petición de la AA.VV. SAN BERNARDO, de poner suelo en la caseta metálica del parque Rosello, comentan el traslado de la misma al departamento de Brigadas Municipales para su ejecución, el presidente de la Asociación afirma que se ha ejecutado.

A la petición de la AA.VV. SAN JAIME, informan que se han realizado antes de las fiestas la limpieza de la broza a la entrada del barrio. En la calle Peña Salada se ha instalado un punto de luz solicitado.

A la petición de AA.VV. TIR DE COLOM, informan que se hizo una poda de los árboles que hay en Salvador Guinot y Gran Vía, en el mes de mayo, comentan que si se considera necesario en algún punto específico se indique al departamento.

A la petición de la AA.VV. SAN PABLO, comentan que a la petición de la poda de árboles en la calle Puerta Salada, se hará un repaso en aquellas ramas que puedan molestar. No se puede hacer una poda completa en esta época del año y además quitara sombra.

A las peticiones de la AA.VV. LA ADUANA, comentan que la limpieza del barranco de Fraga, comentan que la limpieza de ríos y barrancos corresponde a la Confederación Hidrográfica del Júcar. En relación a la reparación de las farolas de la Gran vía desde el Grupo hasta el pabellón, informan que en esta zona se encuentra instalado el alumbrado correspondiente a las nuevas obras de urbanización de la unidad de ejecución adyacente. Este alumbrado se pondrá en servicio a la finalización de las mencionadas obras. También se procederá al replantado de césped de la plaza Sierra Cazorla.

A las peticiones de la AA.VV. MAESTRIA, comentan que la limpieza de los contenedores se han realizado los días 17 y 18 de agosto. Informan que la limpieza de la Plaza Juan Bautista Porcar se barre a diario de lunes a viernes y que a partir de ahora se baldeará también una vez al mes. Sobre la proliferación de grafitis del barrio se vuelve a realizar una actuación de pintadas en la zona.

### **6º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO**

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente del orden del día.

### **7.- RUEGOS Y PREGUNTAS.**

La Sra. España comenta que existen muchas deficiencias en la limpieza de la zona Sur y solicita una revisión al respecto. la Sra. Puerta le informa que se ha aumentado la dotación económica de limpieza por lo que a partir de ahora se comenzará a ver resultados en la misma.

El Sr. Torres insiste en la limpieza y también en los olores, la Sra. Puerta comenta que se ha comenzado a realizar mas limpiezas y baldeo en el mes de septiembre.

### **AA.VV. MAESTRIA**

El Sr. López, representante de la AA.VV. Maestría, insiste una vez más que es necesaria la limpieza entre Sidro Vilarroig y Pintor Camarón, hay muchos árboles de hoja caduca y siempre esta con suciedad, solicita necesario reforzar la limpieza en aquellos lugares donde hay mucho árbol.

Insiste en saber a que se refiere el incremento de la limpieza, la Sra. Puerta le comunica que se va a solicitar la periodicidad de limpiezas y baldeo y se comunicará.

Reclama el tema solicitado en el acta de Junio de 2016, en cuanto a seguridad, informan que se deben de tomar medidas para el edificio abandonado y desvalijado en Jorge Juan.54, ya que han arrancado puertas, cuadro contadores, y otros, por lo que se debería de tapiar la entrada, ya que no se ha realizado ninguna actuación y están entrando colchones y mantas.

Reclaman una vez más que se deben de quitar los bordillos que están alrededor de los árboles ya que es un peligro para los niños.

Insiste una vez más que cree conveniente que las actas de la Junta también sean publicas como las del Consejo.

Informa que en el Parque Oeste esta levantado el pavimento por las raíces de los árboles y deberían de ir a arreglarlo.

Quieren hacer constar una vez más que es necesario actuar al respecto de las defecaciones de los animales.

#### **AA.VV. SAN JAIME**

El Sr. Ramos informa que no ha recibido ninguna llamada para darle solución a la entrada al grupo por el tema de las aguas pluviales y considera que hay que dar una solución, teniendo en cuenta que en los últimos días de lluvia la gente no podía entrar en el grupo si no era en coche. La Sra. Puerta informa que en los presupuestos participativos entran estos arreglos, no obstante se insistirá que el técnico del Ayuntamiento en breve se ponga en contacto con el Presidente a la Asociación.

#### **AMPA ISIDORO ANDRES**

La Sra. Latorre informa que en los árboles situados en la C/ Picasso cae mucho las semillas del árbol y se ha informado que la poda es en los meses de septiembre y octubre, por lo que solicita procedan a la poda de los mismos.

Comunica que en el cruce de la C/ Picasso con Avda. Casalduch, cuando llueve se estanca la Sra. Puerta le informa que se va a realizar una actuación de aguas pluviales para evitarlo.

También informa la Sra. Latorre que en los laterales del Colegio Isidoro Andrés. Por las noches están iluminadas las faroles de la calle donde esta los descampados pero el lateral donde hay viviendas están apagadas, por lo que considera que se debería de regular.

Comenta que la linea de autobuses L-2 en el Parque Oeste, desde la calle Pintor Porcar hasta la Avda. De Valencia no tiene ninguna parada .

#### **AA.VV. SAN PABLO**



---

## Ayuntamiento de Castellón de la Plana

El Sr. Campos, quiere reclamar que en el paso de cebra de la Calle toga y San Alfonso no esta pintado.

Informa que en la rotonda de la Calle Nueva ..... desde el ambulatorio hasta la rotonda de Santa Teresa.

Comunica que la limpieza del barrio esta solucionada.

### **AA.VV.,SAN BERNARDO**

Quiere agradecer la instalación de la farola en el parque.

Solicita la revisión y cambio de los árboles porque algunos se rompen las ramas con mucha facilidad.

Insiste una vez mas de la gran cantidad de escombros que se depositan entre Monfort y Cointra, debe de tomarse una solución al respecto.

En las obras de acceso al puerto están poniendo un tubo que se debería de averiguar en Consellería para que se va a utilizar, ya que considera es muy fina para un caudal

En la zona de Monfort existe un contenedor en la zona del carril bici y peatones, deberían de cambiarlo de sitio.

En cuando a bicicas quiere hacer constar que en zonas de la ciudad existe al lado del paso de cebra una zona habilitada para cruzar las bicicletas, por lo que considerará que se debería de hacer igual en todas las zonas de la ciudad.

Insiste una vez más en la presencia de D. Rafael Simo en la próxima reunión.

### **AA.VV. TIR DE COLOM**

Solicita revisen los árboles secos que existen entre la Calle Onda y Calle Maestro Arrieta.

Quiere agradecer el buen funcionamiento del personal de limpieza y de objetos perdidos,

### **AA.VV. VIRGEN DE LIDON**

**El Sr. Guillamon,** Informa que el campo de fútbol del barrio Perpetuo Socorro, no hay ni luces, vallas, redes portería y un buen mantenimiento, igualmente en la plaza situada al lado del campo de fútbol no existen papeleras ni césped, por lo que se considera deberían de acondicionarlo todo.

En los solares situados por los alrededores de la C/ Nueva hay depositados muchos escombros.

Reclama una vez más que en la próxima reunión de Junta de Distrito se convoque a la Concejala de Fiestas Dña. Sara Uso.

Es muy importante que en los contenedores se pongan las etiquetas para saber en que fechas se limpian.

Reclama la programación del baldeo del barrio.

Hay que revisar el tema de los desagües en la zona de Calle Picasso y Avda. De Valencia.

El tema de los Lledoners en que hace mucho fruto y el tema de la poda se considera complicado en estas fechas, por lo que si no se pueden podar se debería de limpiar más a menudo.

Con respecto al ambulatorio Palleter, el Sr. Guillamon comenta que el ayuntamiento había comentado que se iban a involucrar en el tema de aumentar pediatras, horario de visita todo el día, entre otros temas, y a fecha de hoy no se ha convocado reunión con Dña. Amparo Marco.

Pide la retirada de encima de la acera del contenedor de aceite a petición de los vecinos, se le comunica que ya está trasladado en la zona de la plaza Vilanova d'Alcolea, y que los vecinos quieren un punto de aceite cerca de sus casas para no tener que trasladarse.

#### **AA.VV. LA ADUANA**

El Sr. Serrano, Informa que ya están instalados los tres puntos de luz que habían solicitado.

En el Barranco de Fraga , solicita una valla así como una puerta para que la gente pueda visitar los grafitis y evitar el paso de vehículos.

Reclama el asfaltado de la Gran Vía Tarrega Montebianco, la Sra. Presidenta, le recuerda que esta en el plan de asfaltado incluido a finales de 2016 o principios de 2017

#### **JUAN LUIS LEON AZORIN**

Pregunta si cuando se tala un árbol lo reponen automáticamente o hay que solicitarlo, la Sra. Puerta le informa que deben de replantarlo sin necesidad de hacer la reclamación.

Considera que con la vuelta de los niños a los colegios se ha notado un notable incremento de las deposiciones animales en el barrio, se debería de tomar medidas para controlarlo y erradicarlo. La Sra. Presidenta le informa que desde Sanidad están en ello.

Solicita que la pintura que se aplica a los pasos de cebra es muy peligrosa cuando llueve, se debería de sustituir por una más segura, de la misma manera considera que una mayoría de pasos de cebra necesitan un repintado. La Sra. Puerta le informa que últimamente los pasos de cebra se pintan únicamente los dos extremos de las rallas, dejando el centro sin pintar.





---

**Ayuntamiento de Castellón de la Plana**

También comenta que se debería de hacer constar de alguna manera que los viandantes no deben de cruzar los pasos de cebra sin mirar, algún aviso como “atención mirar antes de cruzar” o alguna leyenda parecida.

Y siendo las 21:30 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur